

## ABSTRAK

**Rabiatul Adawiyah.** 2018. *Pesan-Pesan Moral dalam Sinetron Kun Anta di MNCTV*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Ani Cahyadi, M.Pd. (II) Dra. Hj. Rusdiana Husaini, M.Ag.

Kata Kunci: Pesan Moral, Kun Anta

Seiring dengan pertumbuhan sinetron yang kian pesat, ternyata tidak semua sinetron yang ditayangkan di televisi tersebut aman untuk ditonton oleh anak-anak. Materi-materi yang disajikan dalam sinetron di televisi tidak jarang banyak memberikan penggambaran mengenai kekerasan fisik, adegan perkelahian, pembunuhan, adegan yang terkait dengan seks, kekuatan gaib atau mistik, serta penggambaran pesan moral yang tidak eksplisit. Salah satu sinetron yang mengandung pesan moral adalah sinetron Kun Anta. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pesan-pesan moral yang terdapat dalam sinetron Kun Anta.

Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*Library Research*) dengan menggunakan metode analisis isi (*Content Analysis*). Sumber data yang diambil adalah lima episode dari sinetron Kun Anta serta buku, jurnal, dan artikel yang berhubungan dengan penelitian ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah Teknik dokumentasi dan survei kepustakaan.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa pesan-pesan moral yang terkandung dalam sinetron Kun Anta adalah 1) Pesan moral dalam kategori hubungan manusia dengan tuhan: ikhlas, dan berdoa sebelum makan. 2) Pesan moral dalam kategori hubungan manusia dengan diri sendiri: disiplin, sabar, jangan makan sambil berdiri, berani, jujur, jangan suka marah, amanah, mandiri, tertib, dan jangan sombong. 3) Pesan moral dalam kategori hubungan manusia dengan manusia lain dalam lingkungan sosial: tolong menolong, menegakkan hukum, jangan berbohong pada orang lain, musyawarah, mendengarkan pendapat orang lain, mengucapkan salam, meminta maaf, kerja sama, jangan berburuk sangka terhadap orang lain, mengucapkan terima kasih, jangan menyalahkan orang lain, jangan salah pilih teman, jangan mencuri, mengembalikan barang orang lain, dan harus selalu akur dengan teman.